

PROGRAMA

AULA DE DERECHOS HUMANOS - FUNDACIÓN ABOGACÍA ESPAÑOLA



Acceso a la justicia en materia de medio ambiente

#AulaDDHH

16 de mayo de 2022 – 17h

Salón de Actos

C/Clavellinas, nº 7 Cáceres



Fundación
ABOGACÍA ESPAÑOLA





Acceso a la justicia en materia de medio ambiente

17.00 – 17.15

Inauguración de la jornada

Juan José Flores, decano del Colegio de Abogados de Cáceres

Carles McCragh, vicepresidente de la Fundación Abogacía Española

17.15 – 18.00

Módulo formativo

Eduardo Salazar Ortuño, abogado en ECOJUSTICIA y doctor en Derecho. Profesor asociado de la Universidad de Murcia

18.00 – 19.30

Coloquio: Buenas prácticas para la defensa jurídica ambiental ante la administración y los tribunales; casos relevantes y con trascendencia en Extremadura.

M^a Ángeles López Lax, abogada ambientalista

Eduardo Salazar Ortuño



Acceso a la justicia en materia de medio ambiente

OBJETIVO

1. Dotar a los y las abogadas de información teórica y práctica para el ejercicio de las diferentes vías de defensa existentes en España para lograr una protección efectiva del medio ambiente en los órdenes jurisdiccionales administrativo, civil y penal.

DETALLE DE TEMAS A TRATAR

MÓDULO FORMATIVO

1. El derecho al medio ambiente. Su regulación en el derecho internacional, en el derecho de la Unión Europea, en el Convenio de Aarhus y en la Constitución Española.
2. El marco de la protección jurídica del medio ambiente frente a actos de la Administración. Recursos administrativos y judiciales.
3. La responsabilidad de la Administración tras el incumplimiento de las obligaciones que le competen.
4. Delitos contra el medio ambiente y su tratamiento procesal.
5. Acciones civiles para la protección del medio ambiente.

COLOQUIO

1. Buenas prácticas
2. Casos relevantes y con trascendencia en Extremadura:
 - Mina de litio en Cáceres
 - Sentencia Valdecañas
 - Construcción centro budista
 - Modificación del Plan General de Cáceres para instalación de plantas solares



AULA DE DERECHOS HUMANOS - FUNDACIÓN ABOGACÍA ESPAÑOLA



#AulaDDHH

Desde 2014, la Fundación Abogacía Española organiza en las sedes de los Colegios de Abogacía de toda España jornadas para promover que abogados y abogadas incorporen el enfoque de derechos humanos en la atención jurídica, especialmente a grupos vulnerables.

Conoce más sobre la Fundación Abogacía en:

www.fundacion.abogacia.es



Fundación
ABOGACÍA ESPAÑOLA